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平成２０年度年間テーマ　『自己研鑽と協力同心』

平成２０年４月　例会報告　【部会担当例会】

題　　　目　 第四部会担当 　【　資産運用を学ぼう！　】

　　　　　　　講師　㈲ウェルスアンドブリス  代表取締役ファイナンシャルプランナー蛯子宏一様

開催日時　平成２０年４月１６日（水曜日）午後６時～

開催場所　釧路キャッスルホテル　１階　海の間

出 席 者　 第一部会　４名　第二部会　１３名　第三部会　９名　第四部会　８名

　　　　　　　出席者　　３４名（全５０名）　出席率　　　６８％

◆会長挨拶◆
今日は私が所属します４部会の発表です。先日の釧路新聞に衝撃的な記事がありました。釧路

管内の事業社数が平成８年１２８８６から、平成１８年には９７３２、約２５％も減っております。釧

根管内で２２４３２あった事業社数が１８３００となり、加えて人口も減っております。その中で、企

業として守る道はないだろうかと考えたとき、企業内に凍結されている資産を運用し、事業に生か

せないかと考え、ファイナンシャルプランナーの蛯子様にご来場いただきすこしでも皆様の参考

になればと思います。本日は２名のオブザーバーが来場しております。例会をご覧頂きまして、ご

入会をご検討くださいますようお願い申し上げます。

◆新入会員入会式◆
　平井秀男さんへ信条、手帳、会員章の授与が行われました。

◆例会内容◆
トップバッターで勉強する時間も少なく大変苦労いたしました。今回、資産運用という難題を取り

上げまして、四苦八苦しながらもどうにか発表にこぎつけられたことに安堵しています。また、本

日は講師に㈲ウェルスアンドブリス代表取締役ファイナンシャルプランナー蛯子宏一様をお招き

し部会発表後に講義を賜りたいと思います。谷口会員より主旨説明と資産運用全般と株式投資

についての説明。結城会員、高木会員、坂上会員、中村会員、近藤会員、福田会長より外国為

替証拠金取引ＦＸについての説明。近藤会員より投資信託についての説明。詳細はホームペー

ジに掲載しています。



講師の蛯子氏より｢プロから見る資産運用」についてお話いただきました。
　ファイナンシャルプランナーとは、顧客の家族状況をはじめ、収入、支出の内容、資産、負債、保険など、

顧客に関するあらゆるデータを集めて願いを聞き、現状を分析し、それに基づいて顧客のライフプランの

目標を達成するために、投資方針、税金対策、保障（保険）対策などトータルな顧客の資産設計を行い、

併せてその実行を援助するものです。

なぜ運用なのか？
　これからの世の中は現金、預貯金を運用しければインフレに対応できないことは世界の常識であるとの

こと。低利の預貯金では、インフレを考慮すると満期になったとき実質目減りしていることになることが日

本人は経験してこなかったたため、あまり理解されてません。

なぜインフレなのか？
　原油の値上がり、食料自給率の低さゆえ、世界の食料の争奪戦による値上がり投機マネーによるいろ

いろな原料の値上がりが起こっており、今後ますます上昇するのは必死であるとのこと。長い目で見ると

円の価値が下がると思われます。それは少子高齢化、人口減による国内消費の減少、国の財政悪化に

より、増税などによる可処分所得の減少などが考えられます。結局、預金を円で持っていることは、円の

価値が下がると、輸入に頼っている食料などが値上がりします。そうなりますと実質資金はますます目減

りするわけです。

　その中で最近規制緩和が行われ金融商品が充実してきました。たくさんありすぎて選ぶのが難しいので

すが、手持ちの資金によっては買えない商品もあり、ここでも資産の格差があるわけです。実際商品を選

ぶお客様に聞かれるのは、「どの商品がいいの？どれが儲かるの？」これに明確に答えることは出来ま

せん。私がもし答えられるなら、ここで講演していないでしょう。

　過去 10 年間における、各市場の騰落率を見ますと、高いリターンを全部当てたとしますと１０年で１５倍

になります。こんなことはありえないことで、結局儲かるかどうかは判らないということです。しかしながら、

単純平均を見ますと、１０年で１００万円が１９６万円になります。これが、投資のヒントとなります。長期国

債分散投資のリスク・リターンを見ると、保有期間別収益率のグラフの利益の最小値は、5 年まではマイ

ナスですが６年で±０、７年目からプラスに転じます。長く預けれるる資金があれば、１０年後にインフレに

対応できるだけの資金を確保出来ることになります。

◆部会活動報告◆

　第１部会　３月２７日、４月１０日、４月３０日　社務所　　　第２部会　４月９日　釧路キャッスルホテル

　第３部会　なし　　　　第４部会　３月２４日、４月４日、４月１４日　ＫＦＭ、４月１６日打ち上げ

◆事務局連絡◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

　１．例会参加時にバッチ  着用  の徹底をお願いします。

　２．円滑な会の活動を進めるために、  年会費  の  早期納入  をお願いします。  

　３．会員増強を推進しています。身近な方に釧路あすなろクラブを勧めてください。

　　　釧路あすなろクラブの未来がかかっています。連絡は事務局長まで。

　４．ホームページでは、カラーの会報、写真、記念誌などがご覧いただけます。

　　　どうぞご利用ください。アドレスは　ｈｔｔｐ：//ｗｗｗ．ｍａｒｕｋｏｏ．ｃｏｍ/ａｓ/

　５．用意した食事と予算を無駄にしないためにも、やむを得ず出欠予定を変更される場合は

　　　必ず各部会長さんへ連絡をしてください。

　６．４月２４日神社委員長に「高木俊一」会員が選ばれました。

　　　副委員長に「中村博」会員、「谷口耕二」会員、「木内慎太郎」会員が選ばれました。

　７．神社お手伝いは引き続き募集しておりますので、当日参加できる見込みの会員の方は

　　　「高木俊一」神社委員長まで連絡お願いいたします。

　８．忘れ物：黒のエプロンを忘れた方がおられます。お気づきの方は木元章義まで連絡ください。



釧路あすなろクラブ　５月例会のご案内

　４月例会では第四部会による「資産運用を学ぼう！」と題しまして、インフレに

打ち勝つための資産運用法を学びました。第四部会の皆様お疲れ様でした。講

師の蛯子様からも、長期の運用でリスクを低減することが、ポイントであると学び

ました。５月は第一部会が担当します。題目は「神道のしきたりと心得」。日本古来

からの神事について、正しい知識を学びます。

・・・・・５月例会・・・・・

■例会内容■　　第一部会発表

　　　　　　　　　　「　神道のしきたりと心得　」

■開催場所■　　　釧路キャッスルホテル　１階海の間

　　　　　　　　　　　　　釧路市大川町2-5

　　　　　　　　　　   TEL.0154-43-2111

■日　　時■　　　平成２０年５月１４日（水曜日）

 　　　　　　　　 食事　　午後６時より

　 　　　　　　　 例会　　午後６時３０分より

事務局よりお願い　　用意した食事と予算を無駄にしないためにも、

やむを得ず  出欠予定を変更される場合  は必ず  各部会長さんへ連絡  してください。  

■出欠連絡■　締め切り　５月８日（木）必着
★出欠・食事の有無に○を付け、各部会長さんへＦＡＸお願いします。

-----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

　 氏　名　　　　　　　　　　  .  

　　 ４月例会　　出席　　 ・　　欠席

　　 食事　　 有　　　・ 　　無

■各部会長およびＦＡＸ番号■
第一部会　菊池吉朗　４３－２９７４　第二部会　服部恵子　３７－７００８

第三部会　坂本裕人　３６－８７３１　第四部会　谷口耕二　２５－２６９０


